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学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました！
ご多用のところご協力くださいましたこと、感謝申し上げます。この評価を来年度の教

育計画策定に反映させていきたいと考えております。今後とも、子どもたちの教育活動が

少しでもよいものになることを目指して、忌憚のないご意見を賜りますようお願い申し上

げ、略儀ながら御礼のご挨拶といたします。今号より、少しずつ集計結果をご報告いたし

ます。なお、学校評価をより広く公開するという観点から、まったく同じものをホームペ

ージに載せることをお許しくださいますよう、重ねてお願いいたします。また、お名前を

出してもよいというご家庭もありましたが、ほとんどが匿名希望でしたので、お名前は全

員出さないようにいたします。掲載不希望の方のご意見は掲載しておりません。

【学校評価Ｎｏ．２ 記述式】

毎日のお便りのおかげで学校での様子がよくわかり、安心しています。

学校の様子がよくわかりいいと思いますが、「つばさ」の内容とホームページの内

容が同じものは要らないと思います。どちらかで情報がわかるので‥‥。各学年だよ

りの方で子どもたちの様子として各学年の写真を載せるとか何かの感想を載せると

か、スケジュールだけではなくしていただくのも、先生の温かさが

伝わっていいかなと思います。

中学のころの某恩師が勤務する某校のホームページを見ましたが､擁護する言葉が

見つからないほど質素なページでした。大野二小の更新の頻度は当たり前のことであ

っても、それを伝えてくれる先生方の観察眼があってのものだと思っています。児童

のがんばる姿を励ますこと、注意喚起すべきこと、毎回「つばさ」は目を通していま

す。学期末などの長めの文章は子どもに読んで聞かせていますので、１２月・３月と、

ためになるものを是非よろしくお願いします。(個人的には大人しか
．．．．．．．

わからないネタで､こっそり笑えるネタが好きです。)

日頃子どもたちの様子や、こんなことがあってこうなんだぁとか考えさせられたり

することも数多くあるので、渡されるお便りはとても大切なものだと思います。

これからもよろしくお願いします。



「つばさ」は少し多いように感じるが日々の子どもたちの様子が伝わってくるので

よいと思う。子どもたちの感想は一人ひとりの表現方法を知ることができます。学年

だよりは適切に発行されていると思います。保健だより、食育だより、

季節に応じての工夫がなされ、とても役立っています。

今日、その日にあった出来事が写真や動画ですぐ見られることがすごく早いと感心

します。みんな楽しみに見ています。校長先生のちょこっと入るツッコミに笑ってし

まいます。ふれあい弁当デーでは、みんなどんなお弁当を作ってくるのか気になって

いたので、食育だよりぐんぐんを見て､まねをしたくなるお弁当ばかりで、

とても勉強になりました。

いつもお世話になっています。どれも楽しく拝見させていただいています。どれも

写真やイラストが入るなど見ていて楽しいものばかりです。「つばさ」は回覧板でも

回ってくるので祖母も楽しみにしているようでした。これからも無理のない

程度に発行、サイトの更新をしていただけるとありがたいです。

毎回楽しく拝見しています。子どもたちの楽しそうな日常がよくわかります。

これからも楽しみにしています。

いつもお世話になっております。学校だより「つばさ」は学校全体の子どもたちの

様子がわかり、毎日楽しみに読ませていただいています。ホームページでは写真や動

画で子どもたちが何をしているのかがわかって、とても楽しみにしています。学年だ

より「にこにこ」は行事予定がわかりやすくかいてあるので、

ボードに貼って確認ができて、とても助かっています。

毎日とっても楽しく見させていただいています。

いつも楽しく、時にはさまざまなことを考えさせられながら読んでいます。学校の

中の様子は子どもの話だけではわからないこともありますので、どのようなことをし

ているのか、そのときの様子などを知ることができてうれしいです。

これからもよろしくお願いします。

ありがたいご意見ばかりいただきまして、誠にありがとうございました。


